

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

26 de Julio de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 26/07/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

■ Producción
 ■ Construcción
 ■ Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
 ■ Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
 ■ Cierre o Mantenimiento

25/07/24

Lithium Chile Inc.

La firma ha presentado un Estudio de Prefactibilidad (PFS) para su proyecto Arizaro en Salta, que prevé una producción anual de 25.000 toneladas de carbonato de litio de grado batería durante 20 años, con una inversión inicial de 1.055 millones de dólares. El proyecto muestra una recuperación del capital inicial en 2,5 años antes de impuestos y 2,7 años después de impuestos, y utiliza la tecnología de Extracción Directa de Litio (DEL). El PFS reporta un total de 4.122.000 toneladas de LCE en recursos minerales y una Reserva Mineral Probable de 490.000 toneladas de LCE. [Más Información](#)

24/07/24

Aldebaran Resources Inc.

La empresa ha reportado resultados significativos de los últimos pozos de su campaña de campo 2023/2024 en el proyecto de cobre y oro Altar en San Juan. Todos los pozos interceptaron mineralización considerable, ampliando la huella mineralizada y proporcionando datos valiosos para la próxima estimación de recursos minerales prevista para el segundo semestre de 2024. Destacan los pozos ALD-24-150EXT con 1229,5 m de 0,55% CuEq, y ALD-24-245 con 735 m de 0,50% CuEq. John Black, CEO de Aldebaran, comentó sobre el crecimiento continuo del proyecto, esperando un aumento significativo en la actualización de recursos y planeando la primera evaluación económica preliminar para el segundo semestre de 2025. [Más Información](#)

23/07/24

AbraSilver Resource Corp.

La compañía ha reportado los primeros resultados de su programa de perforación de Fase IV en el proyecto de oro y plata Diablillos en Salta. Este programa que abarca 20.000 metros, tiene como objetivo expandir áreas con mineralización conocida y explorar nuevas zonas prospectivas. Entre los resultados destacables se encuentran el pozo DDH 24-003 con 33 metros de 87 g/t de plata desde 69 metros de profundidad, el pozo DDH 24-004 con 33,4 metros de 245 g/t de plata, y el pozo DDH 24-005 con 26 metros de 113 g/t de plata, extendiendo la mineralización hacia el sur. John Miniotis, CEO, expresó satisfacción con el potencial de crecimiento de Diablillos. El programa también se centra en nuevos objetivos regionales no explorados previamente, buscando ampliar las estimaciones de recursos minerales y descubrir nuevas mineralizaciones de alta ley. [Más Información](#)

22/07/24

Argosy Minerals Limited.

La empresa, a cargo del proyecto Rincón en Salta, ha firmado un contrato para exportar 20 toneladas métricas de carbonato de litio a una empresa química coreana. Este producto, de calidad para baterías, se produce en su planta de 2.000 toneladas por año. Este acuerdo reafirma las ambiciones de Argosy para desarrollar plenamente el proyecto Rincón y se basa en un precio fijo referenciado en el índice de mercado de Fastmarkets, con términos de pago mediante una carta de crédito irrevocable. La logística de exportación está en marcha, esperando completar los protocolos necesarios. Jerko Zuvela, director general de Argosy, destacó el logro de vender el carbonato de litio a un precio premium en el actual mercado. [Más Información](#)

22/07/24

IsoEnergy Ltd.

La firma ha anunciado la venta de su subsidiaria que posee los proyectos de uranio Laguna Salada en Chubut y Huemul en Mendoza a Jaguar Uranium Corp. La venta, que suma aproximadamente 13,6 millones de dólares canadienses al valor de la cartera de IsoEnergy, también incluye un acuerdo de derechos de inversores, permitiendo a IsoEnergy mantener exposición a Jaguar. Jaguar, con experiencia operativa en América Latina, planea cotizar en una bolsa norteamericana en los próximos meses, asegurando el desarrollo exitoso de las propiedades adquiridas. Philip Williams, CEO de IsoEnergy, destaca que esta transacción forma parte de su estrategia de obtener valor de activos no esenciales y apoyar a Jaguar en su expansión en América del Sur. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 26/07/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

24/07/24

Silver Elephant Mining Corp.



La firma ha informado sobre la perforación en su proyecto Paca, parte del proyecto de plata Pulacayo-Paca en Potosí, Bolivia. En el área norte de Paca, se perforaron 28 pozos, sumando un total de 1.458 metros. Según John Lee, CEO de la empresa, los siete pozos de exploración han revelado mineralización de plata fuera del área de recursos conocida, con resultados notables como 39,9 metros de 159 g/t de plata en el pozo PC24-18. El programa, financiado por Andean Precious Metals Corp., podría llevar a un acuerdo de venta de hasta 800.000 toneladas de óxidos de Paca por hasta 7 millones de dólares, dependiendo del precio de la plata. [Más Información](#)

24/07/24

Turmalina Metals Corp.



La compañía ha anunciado la adquisición del 100% del Proyecto Colquemayo en Moquegua, Perú, que abarca 6.600 hectáreas y contiene depósitos de cobre, plata y oro epitermales y porfídicos. Resultados históricos incluyen intersecciones destacadas como 237,3 m con 2,4% Cu, 0,08 g/t Au y 10 g/t Ag. La empresa se enfoca en avanzar la exploración mediante la revisión de datos y núcleos, el mapeo de zonas de alteración y la construcción de modelos geológicos. [Más Información](#)

24/07/24

Freeport McMoran.



La empresa ha anunciado que planea invertir 7.500 millones de dólares para expandir su mina de cobre El Abra en Chile. La minera posee el 51% de la mina, mientras que el resto pertenece a Codelco. Kathleen Quirk, CEO de Freeport, mencionó que presentarán una declaración de impacto ambiental el próximo año y que el proyecto es esencial para satisfacer la demanda futura de cobre. El Abra produjo 98.400 toneladas métricas de cobre el año pasado. La ampliación incluirá una nueva planta concentradora, tuberías de agua y desalinizadoras, aumentando la producción anual a 750 millones de libras de cobre y 9 millones de libras de molibdeno. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

25/07/24

Luca Mining Corp.



La compañía ha completado la construcción de su mina de oro Tahuehueto en Durango, México, una operación subterránea con una capacidad de procesamiento de 1.000 toneladas por día (tpd). La mina ha estado en preproducción y aumentará a niveles comerciales, promediando 800 tpd para fines de septiembre. Tahuehueto, con 121 kilómetros cuadrados, tiene un extenso sistema de vetas de oro epitermal, con menos del 10% explorado. La mina se ubica en una región minera histórica similar a San Dimas, conocida por su alta producción de oro. La empresa ha instalado un tercer filtro prensa, mejorando la capacidad de producción y reduciendo el impacto ambiental. Luca Mining espera alcanzar una producción anual de al menos 50.000 onzas de oro equivalente y comenzará la exploración subterránea en nuevas zonas próximamente. [Más Información](#)

24/07/24

Magna Terra Minerals Inc.



La firma ha adquirido el proyecto Humber en el oeste de Terranova, centrado en la exploración de cobre y cobalto. Este proyecto abarca 33.125 hectáreas y muestra valores anómalos de varios metales críticos, lo que sugiere un entorno geológico favorable para depósitos de cobre estratiforme alojados en sedimentos (SSC), similares a importantes cinturones de cobre globales. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.